

Engagierte Mitglieder

Die Katholische Arbeitnehmerbewe-

gung Tutzing hat im Rahmen der Jahreshauptversammlung verdiente Mitglieder geehrt: Adolf Wiedemann (r.) und Maria Kratzer (3.v.r.) für 50 Jahre, Dr. Alfred Leclaire (2.v.l.) und Maximilian Färber für 40 Jahre sowie Gertraud Schäfer (3.v.l.) für 10 Jahre. Vorsitzende Monika Fries (l.) überreichte aus diesem Anlass Ehrennadeln und Urkunden der KAB. Nachdem Josef Schriefer (2.v.r.) den Jahresrückblick und Kassenwartin Maria Binder (4.v.l.) den Kassenbe-

richt vorgelegt hatten, wurde das neue Jahresprogramm bekannt geben. Der Wunsch nach mehr geselligen Terminen wurde laut. Außerdem will man sich der Kommunalpolitik mehr öffnen und dem Thema Europa widmen. Bei der anschließenden Diskussion ging es um soziale Themen und den Dank an Monika Fries für die harmonische Zusammenarbeit. Präses Pfarrer Peter Brummer würdigte die vielfältigen Aktivitäten der Mitglieder. Die KAB Tutzing ist zwar eine kleine Gruppe, sie wird dennoch als eine wichtige Stimme in der Pfarrei angesehen.